



Les petits philosophes du collège

publié le 06/11/2019

Durant leur semaine d'EPI du 14 au 18 octobre, les élèves de la 5eme BLY ont pu débattre sur des thèmes tels que la peur et le courage, l'exclusion et la solidarité, le harcèlement, le courage d'être soi, la dignité, la conscience morale, la nécessité d'appartenir à un groupe etc....

Voici un florilège de leurs pensées durant les deux premiers ateliers de la semaine.
A propos de la différence, du courage, de l'exclusion, de la solidarité.

Le courage c'est affronter la peur et agir.

Nous avons besoin du groupe pour vivre, pour partager les bons et les mauvais moments.

Le courage c'est faire quelque chose sans la peur d'être exclu ou rejeté.

Etre unique et différent n'est pas un défaut.

Être seul c'est être triste chaque jour car on se sent différent.

Mieux vaut être honnête et exclu que malhonnête et apprécié des autres.

Le courage c'est faire le bien même si on n'est pas récompensé.

Il ne faut pas regarder les autres souffrir sans rien faire car cela peut nous arriver.

Le courage c'est ne pas grader la tête baissée.

Le courage c'est oser affronter le regard des autres.

On a besoin du groupe pour vivre, pour être heureux et bien dans sa peau. Tout seul on est triste.

Il vaut mieux être fier à l'intérieur de soi que fort aux yeux des autres.

Il ne faut pas laisser les autres seuls car eux aussi peuvent nous aider.

Mieux vaut avoir bonne conscience que de se faire acclamer par les autres.